



## Narrativas para una buena vida

- un intercambio común sobre temas que mueven el mundo

La casa común, en la Amazonia la Maloka, es un lugar de intercambio y entendimiento, también entre pueblos diferentes. La gente baila junta y canta las canciones de distintos pueblos, como en el carnaval de Colonia, para recordar y afrontar los tiempos venideros. Esta es la invitación a un evento en "nuestra casa común", donde se comparten historias sobre temas que siempre y para todas y todos son importantes. Esto es lo que nuestros invitados de Sudamérica y nosotras quisieramos compartir con ustedes.

Lugar: Foro en el Bürgerzentrum Alte Feuerwache, Melchiorstraße 3 | 50670 Colonia.

Aunque nuestro acto se celebrará en alemán como lengua franca, nos gustaría ofrecer interpretación a otros dos idiomas. Su inscripción antes del 12.02.2023 en **anmeldung@infoe.de** es útil para preparar la interpretación y el catering, gracias.





